

L'été gourmand

Goûtons la Triple Juice, bière ultra-fruittée de la brasserie des Belles Filles



La « Triple Juice » s'est ajoutée à la gamme existante de la Brasserie des Belles Filles. Photo Román Barthe

Installée depuis 2023 à Le-puix au pied du Ballon d'Alsace, la brasserie des Belles Filles (nommée en raison de l'eau utilisée pour brasser et qui vient de la Planche-des-Belles-Filles) continue de faire son trou tout en discrétion.

Les deux associés à la tête de l'établissement, Baptiste Lesou et Loris Retacchi, avaient déjà sorti une gamme de cinq bières permanentes (une blonde, une blanche,

une IPA et deux recettes au CBD). Voilà qu'une sixième vient de faire son apparition dans la collection : la Triple Juice. Cette petite bière légère (à 9 % tout de même) se veut ultra-fruittée et d'inspiration belge. Pour la déguster, les clients peuvent la retrouver au bar du QG à Giromagny et chez les partenaires (commerces, restaurants et grandes surfaces du secteur) de la brasserie.
● Román Barthe